

Montag, 29. Oktober 2012

Nacht der KÄ¼rbisse lockt SchmÄ¼llner an den See

Auch in diesem Jahr fand bei herrlichem Herbstwetter am 26. Oktober die Nacht der KÄ¼rbisse in SchmÄ¼lln statt. Bei Anbruch der DÄ¼mmerung machten sich die Kinder mit einem Fackelzug auf dem Weg zum SchmÄ¼llner See. Dort wurden sie von kunstvoll geschnitzten KÄ¼rbissen sowie schaurigen Fratzen, Hexen und Gespenstern in KÄ¼rbisform am Lagerfeuer begrÄ¼t.

Nachdem sich alle mit Bratwurst und KÄ¼rbissuppe gestÄ¼rkt hatten wurden die schÄ¼nsten KÄ¼rbisse prÄ¼miert. Wie in den letzten 10 Jahren hatte es die Jury nicht leicht, denn die KreativitÄ¼t und das handwerkliche Geschicklichkeit mit dem die Exemplare gefertigt wurden waren bewundernswert. Es wurde so viel Liebe ins Detail gesteckt, (wie Spinnenketten, Piercings, Warzen und FledermÄ¼sen) das eigentlich alle hÄ¼tten prÄ¼miert werden mÄ¼ssen. SiegerKÄ¼rbis wurde der von Familie Hurtienne. Den zweiten Platz bekam der â€žGeisterKÄ¼rbisâ€œ von Familie Dittmann gefolgt von Familie Kowalskis Punker, dem Gemeinschaftsprojekt HexenkÄ¼rbis von Marvin Schmela und Mareike JÄ¼nemann, sowie dem kunstvoll geschnitzten Teufelchen von Familie Blasek.

Das Lagerfeuer brannte noch lange, so das genÄ¼gend Zeit fÄ¼r SchmÄ¼llner und Schwaneberger war sich noch bei einem GlÄ¼hwein zu unterhalten und den Abend in geselliger Runde ausklingen zu lassen. Ich mÄ¼chte mich an dieser Stelle bei allen Helfern und KÄ¼rbisschnitzern bedanken und hoffe dass die KÄ¼rbisse auch im nÄ¼chsten Jahr wieder prÄ¼chtig gedeihen, um sich dann voraussichtlich am 30.10.2013 am SchmÄ¼llner See zu prÄ¼sentieren.

Organisiert vom SchmÄ¼llner SchÄ¼tzenverein e.V.

Geschrieben von Delia Kowalski in Veranstaltungen um 10:11